

PRESSEINFORMATION

12.12.2024

Deutschlands bester Physiklaborant wurde bei Testo Kirchzarten ausgebildet

Jonas Albrecht wurde auf Bundesebene als bester Auszubildender Physiklaborant ausgezeichnet

Kirchzarten: *Ein herausragender Erfolg für den frisch ausgebildeten Physiklaboranten: Jonas Albrecht von Testo Kirchzarten wurde im Rahmen der nationalen Bestenehrung der Deutschen Industrie- und Handelskammer (DIHK) in Berlin als bundesbester Physiklaborant ausgezeichnet. Bei einer festlichen Zeremonie in der Hauptstadt erhielt Jonas Albrecht die Ehrung für seine außergewöhnlichen Leistungen in der dualen Ausbildung und seine hervorragenden fachlichen Fähigkeiten.*

Insgesamt wurden 200 Top-Auszubildende aus ganz Deutschland geehrt, die sich unter mehr als 300.000 Prüflingen bei den Winter- und Sommerprüfungen durchsetzen und in ihren jeweiligen Berufen die besten Leistungen erzielten. Die feierliche Verleihung fand in Anwesenheit hochrangiger Persönlichkeiten statt, darunter Dr. Robert Habeck, Vizekanzler und Bundesminister für Wirtschaft und Klimaschutz, der in seiner Festrede den wertvollen Beitrag der Auszubildenden zur Zukunft der Wirtschaft würdigte.

Ein weiteres Highlight der Veranstaltung war die Einladung der Dreisamtal-Delegation durch Frau Rita Schwarzenlühr-Sutter (Mitglied des Deutschen Bundestages für den Wahlkreis Waldshut und Hochschwarzwald) in den Bundestag, wo sie eine spannende Führung und eine persönliche Danksagung mit anschließender Ehrung erhielten. Jonas Albrecht wurde bereits im November als Kammerbester und Landesbester der IHK Südlicher Oberrhein bei einer feierlichen Gala im Europa-Park ausgezeichnet, was seine Spitzenleistung in der Ausbildung unterstreicht.

Der Beruf des Physiklaboranten gehört zu den anspruchsvollsten und vielseitigsten Ausbildungsberufen im Bereich der Naturwissenschaften. Die Ausbildung erstreckt sich über 3,5 Jahre und erfordert von den Auszubildenden neben Fachwissen vor allem Flexibilität, Engagement und Anpassungsfähigkeit, da die Berufsschulen weit entfernt vom Ausbildungsbetrieb liegen.

Testo Kirchzarten, der Ausbildungsbetrieb von Jonas Albrecht, hat in den letzten Jahren zahlreiche Meilensteine in diesem Berufsfeld gesetzt. Der Erfolg der Auszubildenden unterstreicht die Bedeutung und die hohe Qualität der Ausbildung in diesem spezialisierten Bereich und bestätigt die Entscheidung, diesen herausfordernden Ausbildungsweg kontinuierlich auszubauen.

„Es ist mir eine große Ehre, diese Auszeichnung entgegennehmen zu dürfen. Dieser Preis ist ein Beweis für die positive Entwicklung der Physiklaborantenausbildung bei Testo Kirchzarten. Mein besonderer Dank gilt meinem Ausbilder Mathias und den Ausbildungsjahrgängen vor mir, die den Grundstein für diesen Erfolg gelegt haben. Bedanken möchte ich mich auch bei meinen Ausbildungsbeauftragten und den Kolleg:innen in den Abteilungen, die mir immer mit Rat und Tat zur Seite standen“, so Jonas Albrecht.

Jonas Albrecht, der 2021 seine Ausbildung begann und von der Pfalz nach Freiburg zog, wagte den mutigen Schritt, sein damaliges Studium abzubrechen und noch einmal ganz von vorne anzufangen, um den herausfordernden Beruf des Physiklaboranten zu erlernen. Der Erfolg zeigt, dass es genau die richtige Entscheidung war, diese spezielle Ausbildung zu machen, die ein hohes Maß an Selbstdisziplin und Begeisterung für die vielen verschiedenen Labore und Messgrößen erfordert. Nach seiner Ausbildung hat Jonas nun im September 2024 ein duales Studium der Elektrotechnik bei Testo Kirchzarten begonnen und wird dem Unternehmen weiterhin erhalten bleiben.

„Mit der Auszeichnung als bundesbester Physiklaborant hat Jonas einen Meilenstein in seiner Karriere erreicht. Wir sind sehr stolz auf ihn und sehr gespannt auf den weiteren Weg bei Testo Kirchzarten“, so Mathias Rombach, technischer Ausbildungsleiter bei Testo Kirchzarten.

Bildmaterial:

Bildunterschrift (v.l.n.r.): Peter Adrian, Präsident der Deutschen Industrie- und Handelskammer (DIHK) und Jonas Albrecht bei der feierlichen Preisverleihung in Berlin
© DIHK / Schicke / Plambeck

Über Testo Industrial Services GmbH:

Die Testo Industrial Services GmbH, eine Tochtergesellschaft der Testo SE & Co. KGaA, zählt zu den führenden Anbietern von messtechnischen Dienstleistungen in Deutschland. Das mittelständische Unternehmen hat seinen Hauptsitz in Kirchzarten bei Freiburg und bietet ein umfassendes Leistungsspektrum in den Bereichen Kalibrierung, Prüfmittelmanagement, Qualifizierung und Validierung an. Gegründet wurde die Testo Industrial Services GmbH im Jahr 1999 als Tochterunternehmen des renommierten Herstellers von Messgeräten, Testo, mit Ursprung in Titisee. Seit ihrer Gründung verzeichnet das Dienstleistungsunternehmen kontinuierliches zweistelliges Wachstum und befindet sich auf einer anhaltenden Erfolgsspur. Aktuell beschäftigt das Unternehmen mit sieben Service-Centern in Deutschland und sieben Tochtergesellschaften in Europa mehr als 1.500 Mitarbeitenden. www.testotis.de

Sarah Johnston
Pressesprecherin

Testo Industrial Services GmbH
Telefon: +49 7661 90901-8465
E-Mail: sjohnston@testotis.de
Web: www.testotis.de